



Liebe Kinder und Eltern der Paul-Gerhardt-Schule,
auch in diesem Jahr möchten wir uns an der Aktion „Weihnachtsausgabe“
der Holzwickeder Tafel beteiligen.

Erstmalig werden in diesem Jahr allerdings keine
schön verpackten Päckchen entgegengenommen,
sondern ausschließlich Lebensmittelspenden.

Die Lebensmittelspenden werden vor Ort in vorbereiteten Tüten zusammengestellt,
so dass jeder Bedürftige den gleichen Inhalt erhält.

Daher möchte ich alle herzlichst bitten für die Bedürftigen der Holzwickeder Tafel
Lebensmittel zu spenden.

**Die Lebensmittelspenden werden an den Elternsprechtagen in der Pausenhalle
gesammelt.**

(WICHTIG: bei den Lebensmittelspenden bitte immer auf längere Haltbarkeit achten!)

Einen lieben Dank im Voraus und viele Grüße!
Christiane Berger (Klasse 4b)

